

AGRICULTURE

Les principales cultures vivrières sont le blé, l'orge et le seigle dans le nord; le millet, le blé d'Espagne et le riz dans le sud. En outre, on met de plus en plus l'accent sur les cultures commerciales comme le coton et le tabac.

INDUSTRIES

Le secteur industriel est généralement restreint. Ces dernières années, l'Égypte et l'Iran ont connu un développement industriel assez important surtout lié à la construction de matériaux, au traitement des produits agricoles, aux textiles et aux marchandises légères de consommation. En Israël s'est développée une économie de style occidental qui produit une grande variété de biens, y compris de haute technologie.

PÉTROLE

Le pétrole est de loin la principale source de la prospérité économique de la région. En 1984, la production a atteint 15 millions de barils par jour, faisant ainsi des États du Golfe et de l'Arabie Saoudite les pays parmi les plus riches au monde. Les réserves de pétrole sont estimées à 450 milliards de barils et pourraient durer plus de 100 ans aux niveaux de production de 1984. Les principaux pays producteurs sont l'Arabie Saoudite, le Koweït, l'Iran, l'Irak et la Libye.

COMMERCE MONDIAL

En 1984, les importations totales des pays de cette région ont atteint 150 milliards de dollars américains; leurs exportations totales ont atteint la même valeur.

COMMERCE AVEC LE CANADA

En 1984, nos exportations de biens et de services dans la région ont atteint une valeur estimative de 3 milliards de dollars canadiens. Elles se sont d'ailleurs accrues de façon spectaculaire pendant la dernière décennie. Toutefois, les dernières statistiques témoignent d'un niveau plus modéré d'activité économique dans la